

Reportan Bolsas avance marginal (Reforma 05/10/11)

Reportan Bolsas avance marginal (Reforma 05/10/11) A media jornada, los títulos de Axtel son los que tienen mayor baja, con 3.24 por ciento. Foto: Archivo Bolsa, Comerci, Genomma Lab y Frisco son las acciones que presentan mayores avances Ernesto Sarabia Ciudad de México (5 octubre 2011).- En medio de un contexto internacional con alzas marginales en los mercados americanos, el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores apenas se mueve al alza 0.06 por ciento, pues los inversionistas se muestran cautelosos ante la persistente crisis de la deuda europea y donde los números favorables de la economía americana son valorados. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) subía 19.04 puntos a 32 mil 985.27 unidades, y si bien camina en zona de ganancias, su comportamiento ha sido de altibajos, en un día con 21 títulos que reportan avances, 13 que figuran con retrocesos y una empresa que no observa movimientos. Al interior del IPC, Bolsa Mexicana de Valores se anotaba un incremento en su rendimiento de 3.58 por ciento (BOLSA), seguida por Controladora Comercial Mexicana, con 3.41 por ciento (COMER); Minera Frisco, con 1.82 por ciento (MFRISCO), y Genomma Lab Internacional, con 1.63 por ciento (LAB). Los papales con mayores bajas eran Axtel, con 3.24 por ciento (AXTEL); América Móvil, con 1.40 por ciento (AMX); Grupo Comercial Chedraui, con 1.38 por ciento (CHDRAUI), y El Puerto de Liverpool, con 1.14 por ciento (LIVEPOL). Tanto el avance del sector servicios en la economía estadounidense como la creación de empleos en septiembre pasado no han alcanzado para darle dirección sólida al mercado local e incluso, las plazas americanas han observado un comportamiento errático. Y en Europa, la solución de la crisis de la deuda sólo presenta generalidades sin dar detalles de cuáles son los siguientes pasos concretos para superar las presiones financieras en la región. Avanza Dow Jones 0.38% Por otra parte, los mercados neoyorquinos no han reaccionado de igual forma que las bolsas del viejo continente, pues, a pesar de las declaraciones de Merkel sobre una posible capitalización a los bancos alemanes y las cifras positivas en materia de empleo de Estados Unidos, siguen con un comportamiento volátil, que no ha definido tendencia. A media jornada, el promedio industrial Dow Jones tenía un incremento de 0.38 por ciento y se ubicaba en 10 mil 849.58 puntos, aunque, durante el día, ha transitado en varias ocasiones al terreno negativo. Asimismo, el S&P 500 registra un avance de 0.62 por ciento, y se ubicaba en las mil 130.91 unidades. El índice tecnológico Nasdaq es el único mercado de Wall Street que supera un punto porcentual de ganancias, al ganar 1.28 por ciento y llegar a 2 mil 435.57 enteros.